



## **World Martial Arts Committee**

Head Quarter WMAC World, Mr. Harald FOLLADORI (President),  
Achgasse 25c, 6900 Bregenz, Austria

[headquarter@wmac-world.com](mailto:headquarter@wmac-world.com) | [www.wmac-world.com](http://www.wmac-world.com)

### **WMAC Internationaler Kampfrichter Kurs 2016**

28 January 2016

WMAC Internationaler Kampfrichter Kurs 2016 mit allen Referenten und Vorstandsmitgliedern. Wir haben 6 Nationen mit 44 Teilnehmern hier in Bregenz unterrichtet - alle Sparten des aktuellen Regelwerkes in 2 Blöcken, inklusiver praktischer Teil. Viel Stoff für unsere lernenden aber auch Spaß mit unseren Topreferenten. Die weiteste Anreise hatte das Team aus Nepal. Danke an alle Referenten und dem gesamten IRC. Es war ein toller Kurs und wir freuen uns euch Kampfrichter auf der Fläche zu sehen!

WMAC International Referee Seminar 2016 with all Referents and Board Members. We are proud to have 6 nations and 44 peoples here in Bregenz. We teach all Disciplines of the new Rulebook in 2 Blocks - also we begin with the work on the areas ...a lot of Informations for all students but we have also fun with our Referents. The longest way have had the team of Nepal. Thank you to all Referents and the whole IRC.

